

LA MAISON DU TOURISME ET DU PARC NATIONAL DES CÉVENNES A ÉTÉ INAUGURÉE À GÉNOLHAC

Un projet soutenu à la fois par l'Europe et par Alès Agglomération, témoignant de la volonté du territoire de développer un tourisme vert intelligent et respectueux de la ressource naturelle.

« *Ensemble, nous sommes plus forts* ». Ce principe, rappelé par Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération avant d'inaugurer, le 27 août au matin, la nouvelle maison du tourisme et du Parc national des Cévennes à Génolhac, résume l'importance de l'action de l'ensemble d'un territoire auprès d'une commune rurale considérée comme l'une des têtes de pont du tourisme vert en Cévennes.

Située en plein cœur du village, face à la place du marché, cette maison du tourisme aura pour mission de « *renseigner les visiteurs, mais aussi d'accueillir les scolaires afin de mieux connaître et apprécier le territoire et le Parc national qui le borde* », a rappelé Guy Chéron, maire de Génolhac.

Le projet, d'un montant de 60 000 €, a été subventionné à hauteur de 35 000 € par Leader (fonds européens) et 12 000 € par Alès Agglomération. Le reste du budget a été autofinancé.

Cette nouvelle maison dédiée au tourisme vert propose un accueil lumineux attenant à une boutique spécifique et dispose d'une grande salle d'exposition éclairée par de larges baies vitrées. Sobre et élégant, le lieux conviendra parfaitement à la mission d'accueil et d'information qui lui a été attribuée.

Adossée au Parc national des Cévennes

D'autant que Génolhac est intégrée à la zone habitée du Parc National des Cévennes qui est considéré par les collectivités, « *comme un partenaire privilégié afin de faire vivre et développer un territoire exceptionnel* », insistait Max Roustan, maire d'Alès. Résolument décidé à mettre en valeur des sujets comme le développement durable, mais aussi la forêt ou l'agriculture, « *ce territoire dispose de très beaux atouts que la présence du Parc National ne fait que renforcer. N'oublions pas que nous sommes classés Réserve internationale de ciel étoilé (RICE) et qu'Alès est la première ville au monde classée "Porte des étoiles". C'est ce tourisme durable et de proximité que nous souhaitons développer intelligemment* » a rappelé Christophe Rivenq.

La maison du tourisme sera dirigée toute l'année par un agent alors que l'équipe passera à trois animateurs en haute saison.

Maison du tourisme et



du Parc national des Cévennes

Adresse

15 place du Colombier,
30450 Génolhac

Téléphone

04 66 61 09 48

Ouverture

D'avril à juin et de septembre à octobre

Du mardi au vendredi, de 10h à 12h30 et de 14h à 17h30 et les jours fériés, de 10h à 13h.

Fermé les lundis, dimanches et le 1^{er} mai.

Juillet et août

Du lundi au samedi, de 10h à 13h et de 14h à 18h30. Dimanche et jours fériés, de 10h à 13h.

Fermé de novembre à mars.

www.cevennes-tourisme.fr